

A partir d'aujourd'hui, les baignades ne sont plus surveillées

Publié le 02/09/2013

Grand rangement hier soir sur le coup de 19 heures, dans les centres de surveillance des plages de Sainte-Cécile, le Touquet, Stella-plage, Merlimont et Berck. Il s'agissait pour les CRS de nettoyer à fond le matériel d'intervention, Zodiac, véhicules tout-terrain et fauteuils roulants de plage, notamment. Ceci avant le grand départ, pour dix mois, puisque leur saison de surveillance est terminée.

La météo de plus en plus fraîche en avançant dans l'après-midi leur a facilité la tâche, puisque les nageurs se faisaient de plus en plus rares, malgré une flamme verte et une eau avoisinant les 18 degrés. Il n'y avait pas grand monde à surveiller. À Sainte-Cécile par exemple, vers 18 h 30, il n'y avait déjà plus personne dans l'eau et de nombreux cafés étaient déjà fermés : une véritable ambiance d'automne. Cela n'a pas empêché les CRS d'attendre, consciencieusement, 19 heures pile, pour descendre une ultime fois le drapeau, pardon la flamme. Après une journée sans interventions, à peine quelques bobos étaient à déplorer de Berck à Camiers. P. B.



19 h 01, hier à Sainte-Cécile. Les CRS ont donné le signal de descente de la flamme verte pour la dernière fois de la saison.